

NEWS

Zurich, le 11 novembre 2024

Changement de personnel au sein de la direction générale du groupe Hirslanden

Pierre-Antoine Binard, Chief Financial Officer (CFO) du groupe Hirslanden, a décidé de quitter l'entreprise pour relever un nouveau défi professionnel dans sa région de résidence.

Pierre-Antoine Binard a rejoint Hirslanden en septembre 2018 en tant que CFO au siège du groupe à Zurich.

Durant son mandat de CFO, Pierre-Antoine Binard a contribué de manière significative à l'élaboration de la stratégie financière de Hirslanden et a fait avancer des initiatives importantes qui ont positionné l'entreprise pour une croissance future.

Daniel Liedtke (CEO) et les membres de la direction générale du groupe Hirslanden remercient Pierre-Antoine pour son grand engagement et lui souhaitent le meilleur pour la prochaine étape de sa carrière.

Stefan Reinert (responsable de la comptabilité du groupe) et Claudio Bitzi (responsable du Group Controlling) assumeront ensemble la fonction de CFO intérimaire. La recherche d'un successeur définitif au poste de CFO a été lancée.